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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Dal 2012 non sarà più in vigore il blocco d'apertura di studi medici, 
come intende muoversi il nostro Governo? 
 
 
Dal 2012, come è ormai noto, non sarà più in vigore il blocco d'apertura di nuovi studi medici in 
Svizzera, 
Ricordo che il blocco era stato introdotto nel 2002 per limitare la crescita delle spese sanitarie 
visto il probabile aumento di studi medici oltre misura da persone provenienti dall'estero. 
Il Ticino sarà il Cantone più fortemente penalizzato dalla decisione di togliere questo blocco, 
anche perché è logico pensare all'arrivo di molti medici, o suddetti tali, provenienti da oltre confine. 
 
Vista la situazione occupazionale già disastrosa e l'occupazione di frontalieri sempre più crescente 
nel nostro Cantone, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. cosa pensa il nostro Governo che dal 2012 non sarà più in vigore il blocco d'apertura di studi 

medici? 
 
2. Il Cantone Ticino sarà certamente, visto che siamo Cantone confinante con l'Italia, il più 

toccato da questa decisione "bernese". Per questo motivo il nostro Governo non può esigere 
un blocco cantonale sull'apertura di nuovi studi medici "selvaggi"? 

 
3. Quante richieste negli anni scorsi, non potendo essere comunque accolte, sono pervenute per 

l'apertura di nuovi studi medici? 
 
4. Quanti nuovi studi medici prevede il nostro Consiglio di Stato che siano aperti nel 2012? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


